



NUMÉRIQUE



Fibre : le NRO le plus important de la phase 2 posé à Saint-Léon-sur-l'Isle

Le deuxième des 39 Noeud de raccordement optique (NRO) qui seront installés dans le cadre de la phase 2 du déploiement de la fibre en Dordogne, a été posé mercredi 24 novembre. C'est le plus important de cette phase : il permettra de raccorder au très haut débit près de 10.000 foyers sur 11 communes du secteur.

Publié le 24 novembre 2021

Les travaux de construction du réseau public de fibre optique Périgord Numérique, financés en partie par le Conseil départemental de la Dordogne, se poursuivent sur l'ensemble du territoire.

C'est dans ce cadre qu'un Nœud de raccordement optique (NRO) est livré à Saint-Léon-sur-l'Isle mercredi 24 novembre. Il s'agit du deuxième installé en Dordogne sur les 39 NRO qui seront installés dans le cadre des travaux de la phase 2 (débutée cette année – 24.300 prises) du déploiement de la fibre.

Le NRO de Saint-Léon-sur-l'Isle est le plus important de la phase 2, puisqu'il desservira 24 armoires de rue. Il permettra de raccorder à la fibre optique 10.000 foyers sur 11 communes : Neuvic, Saint-Astier, Chantérac, Saint-Léon-sur-l'Isle, Manzac-sur-Vern, Grignols, Vallereuil, Saint-Aquilin, Saint-Germain-du-Salembre, Montrem et Saint-Séverin-d'Estissac.

Pour les premières prises à Saint-Léon-sur-l'Isle, la livraison (fin des travaux) est prévue pour aout 2022. Les dernières prises devraient être livrées mi-2023. Cela signifie que l'ouverture commerciale débutera fin 2022 et se terminera fin 2023/début 2024.

Ces prévisions sont établies sous réserve de qualité et de respect des délais.

Pour mémoire, 20 NRO ont été déployés lors de la phase 1. 154.000 prises seront mises en service lors de la phase 2 du déploiement de la fibre en Dordogne.